

回覧

2020年 新春文化展 アンケートまとめ

桜ヶ丘町内会

1月11日(土)に、どんと焼きと併せて新春文化展を開催しました。

天候にも恵まれ、多くの参加者に楽しんで頂けたと思います。

文化展では、多くの来場者の方にアンケート協力を戴きありがとうございました。

また、ご意見・感想も多数(66%)戴きました。出品をして戴いた方々や、運営にご協力戴いた団体、主催した役員・班長の励みになると思いますので、全文をご紹介致します。

アンケートにご協力戴いた方		
女性		男性
5	0~19歳	5
7	20~39歳	2
13	40~59歳	7
51	60~79歳	32
11	80歳~	4
87	合計	50
137		



アンケートにご意見・感想を戴いた方	
女性	男性
80%	4
57%	4
77%	10
61%	31
73%	8
66%	57
合計	
91	
66%	



どんと焼き=400人



ぜんざい・甘酒



文化祭=200人



お抹茶体験



大切な 後始末

意見・感想

0～19歳 女性

・ 全部すごかったです
・ おもしろかった(①ばん)
・ 子供～大人までのいろいろな人の作品をみて、面白かった。
・ とてもすごかった。おもしろかった。

20～39歳 女性

・ 皆さんすばらしい作品ばかりで、大変おどろきました。こんなにすばらしい作品を作られる方々が、たくさんおられる町なんだなあと、参加することで目でみて、感じられて楽しかったです。
・ 作品展示大変良かったです。
・ 充実していて楽しかった。町内に多才な方が多くておどろきました。
・ 町内の中でこんなに素敵な作品を見れてよかったです。

40～59歳 女性

・ 良いイベントありがとうございます。今後もよろしくお願ひいたします。
・ 母が陽だまりでの会でお世話になり、同じ会員さんのペーパークラフトの作品を拝見することができました。なかなか、町内の方に会えないので、今回の文化展、どんど焼きの機会に参加できて良かったです。
・ 今年は特に盛況に思われました。来年も楽しみにしています。
・ 根気のいる作品に感動しました。すばらしいですね。
・ 文化祭、皆さんすばらしい作品で感動致しました。
・ 町内で、たくさんの方が、楽しく色々な活動を楽しんでおられるのだと思った。
・ 町内にこれだけの作品を作られる方々がいらっしゃるということに驚きました。玉川まちづくりセンターの展示スペース(コーナー)に是非、展示して欲しいです。
・ みんなのステキな作品にすごく元気をもらいました。ありがとうございました。
・ みんなと楽しく(作品をみながら)お話しもできて、とても良かったです。ありがとうございました！
・ 皆さん多彩な御趣味で、素晴らしい作品で感激しました。

60～79歳 女性

・ 皆さんの作品が上手でビックリ！ いつまでも元気で続けて下さいますようにー。
・ 素晴らしい作品の数々拝見しました。ありがとうございました。
・ 皆様の力作にびっくりと、うらやましいなあー 自分も頑張らなくてはと思いました。
・ 皆さんすばらしい作品ばかりで感心しました。
・ 皆様すばらしい作品ばかりで、感動致しました。
・ みんな頑張っているので、びっくりした。
・ お陰さまでとても楽しく過ごせました。ありがとうございました。
・ 文化祭と、どんど焼きが一緒で良かったです。
・ 皆様の作品に感動しました。習いたいです。手編、トールペイント
・ 大変な展示物多くて、皆さんの作品にうつとりとしました。
・ 子供会コーナーが良かったです。

・	皆さんの協力が凄いです。ワンチームが立派です。役員さんご苦労さま
・	町内に多くの芸術家がおられ、すばらしい！
・	いろんな方のみごとな作品せいぞろい、拝見させていただきました。町内の方のいい機会ですね。お年寄りの方の活躍に感銘をうけました。今後の成功祈ります。
・	力作が沢山見られてとてもよかったです。
・	文化展続けて下さい。
・	すてきな、立派な作品を見せていただき、いい時間をしてすごすことができました。ありがとうございました。
・	皆様の素敵な作品を見せていただき、感動しました。
・	楽しい文化祭に参加出来、とても良かったです !!
・	桜ヶ丘は多才な方が多いなあと敬服しました。
・	お花、写経展示させていただきました。皆様きれいに展示されていました。
・	皆さんの力作：すばらしかったです。
・	役員の方、お世話さまでした。
・	皆さんすばらしい作品で感心しました。
・	天気がよかったです。すべてのイベントが盛況でした。皆様ご苦労様でした。
・	体操・卓球
・	とても華やかな文化祭です。良かったです。
・	皆さんそれぞれに趣味をお持ちの方が多く、趣味だけではないと思いますが、立派な作品を拝見して気持ちが豊かになりました。ありがとうございました。
・	みなさん頑張って出して頂いて、良い作品ばかりでよかったです。
・	焼き絵は初めて見ました。面白いです。
・	江口さんの千文字はとても素晴らしいです。米村さんのちりめん押絵も良い作品です。90才の小川さんの作品もとても素晴らしいです。たいへん盛況でした。

80歳～ 女性

・	今年はすばらしいですね
・	すべてにおいて、すばらしくてびっくりしました。何回でもゆっくり見て居たいです。
・	全体によかったです。生花のバックはごたごたない方がよいかも
・	どの作品も素晴らしい、皆様の元気を頂きました。
・	皆さんの立派な作品に感動しました。今後も続きますように !! ありがとうございました。
・	作品の多さにびっくりです。
・	皆さんとても面白く、がんばっておられる様子がわかります。楽しい1時間がもてました。もっと感想はいっぱいあります。
・	素敵に拝見しました。ありがとうございます。作品はどれも素晴らしいと感動しました。

0～19歳 男性

・	今日は、いい天気で、どんと焼きができるのを嬉しく思います。せんざいサービスもあり、とても美味しかったです。これからもこんな行事が増えていくことがいいんじゃないかな？ と思います。😊❤️
・	今日は、いろんなことが学べました。どんと焼きでせんざいが食べれたし、桜ヶ丘での作品が見れてよかったです。これらのサービスありがとうございました。

・	今日はとても天気がよく、どんどん焼きに向いている天気だと思います。ぜんざいは、あったかくとてもおいしかったです。
・	今日は、いい天気で、どんどん焼きができるのを嬉しく思います。ぜんざいサービスもあり、とても美味しかったです。これからもこんな行事が増えていくことがいいんじゃないかなと思います。

20~39歳 男性

・	町内でも、沢山のすばらしい作品が展示されていることに感動しました。
---	-----------------------------------

40~59歳 男性

・	子供会の作品が、かわいらしくよかったです。
・	江口さんの漢字の展示品に驚きました。あんなに多くの文字を書くだけでも大変だったでしょうね。
・	皆さん、す晴らしい作品ですね。
・	大変すばらしい、レベルが高すぎてピックリしました。
・	とても楽しかったです。

60~79歳 男性

・	趣味等を生かされての作品、拝見しました。
・	大変すばらしい作品ばかりです。
・	良かった、来年も！
・	展示が多くて愉しめました。ありがとうございます。
・	よかったです。
・	皆さんのいろんなアートが見れて非常に楽しかった。是非今後共に続けて下さい。主催された方は、大変だったと思います。ご苦労様でした。ありがとうございました。
・	文化展も、毎年あればよい
・	書き物は、パソコンで写すような工夫はいかがでしょうか。
・	一段とよくなりました。
・	本年は大変良かったと思います。
・	各分野の出展数もレベルも立派、趣味をたしなむ人の多さにびっくりした。多くの人に見ていただいて感謝。企画、準備、運営いただいた文厚体はじめ役員、班長さんに感謝。どんどん焼も大盛況おいしくぜんざいや甘酒をいただいた。桜プロジェクトの人や町内会の役員、班長さんに心より感謝します。
・	人生100年時代、よくわかる内容で良かった。古い民具、昔を思い出し良かった。
・	今年は充実した行事だったと感じています。特に素晴らしい作品が多く学びになります。
・	内容充実され今までの一番！
・	大変すばらしい。皆さん、趣味を楽しめているのが良くわかります。
・	皆さんの趣味、力作を拝見致し有難うございました。
・	文化展、レベル高く驚きました。すばらしい作品の数々感動しました。
・	立派な作品の多さにピックリ！！
・	孫も楽しみました。小学生も力作でした。
・	文化展は、身近な人のいろんな才能を知ることができた。
・	本年は盛りだくさん、良かったです。

・	りっぱです。
・	民具、古い思い出の深い展示、良かった。

80歳～ 男性

・	展示を見て、とてもすばらしい作品で楽しませてもらいました。ありがとうございます。
・	全作品すばらしかったです。
・	御苦労様です。
・	我々桜ヶ丘にもすばらしい人が沢山いることがうかがわれ誇りに思えました。

「どんど焼き＆文化祭」に、ご支援・ご協力戴いた団体

(敬称は、省略させて頂きます)

- ・ 桜プロジェクト
- ・ 表千家茶道 同好会
- ・ 俳画 同好会



イベント共催

文化展示品



- | | |
|-----------------------|------------------|
| ・ 子供会 | ・ 俳画 同好会 |
| ・ 熟年会 | ・ 卓球同好会 |
| ・ 民具を照らす会 | ・ 子育てサロン・チェリーキッズ |
| ・ 生花 同好会 | ・ 陽だまりサークル |
| ・ 太極拳 同好会 | ・ その他グループ |
| 戸塚刺繡・トールペイント・ペーパークラフト | |

桜ヶ丘町内会の皆様、お陰さまで「どんど焼き＆文化祭」が盛況に開催出来ました。
ご支援・ご協力に感謝申し上げます。

町内会役員、班長一同